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公 告
某男婴，于2019年6月9日下午3点半左右，在宁波市奉化区尚田镇柴家岙

村项岙桥旁捡到，捡到时婴儿全身赤裸裸的，头发黑色卷卷的。婴儿旁有个红

牛瓶，无其它东西。

请以上弃婴和儿童生父母或其他监护人自公告之日起 60天内，到区民政局认领，逾期

未认领的，视为查找不到生父母的弃婴和儿童。联系电话：88689107 88689108
宁波市奉化区民政局 2019年8月6日

停电预告补充
8月14日
尚田镇：王董 D324线尚田

五号分接箱尚田五号间隔开关因

尚田 100号变（尚一村）负荷割

接，安装集束线，集束线搭接工

作停电，影响：尚一村、奉化翔

宇机械厂、奉化繁华果疏有限公

司、尚田地税所一带。5:40-8:10

8月20日
尚田镇：张家 D313线 29号

杆杜家村支线跌落式熔断器因尚
田 12号变 （杜家村） 台区移位，
安装变压器、铁附件，电缆搭接
等工作停电，影响：杜家村一
带。6:10-13:40

说明:如遇下雨等不可抗因素
则有可能顺延或取消！

供电服务热线95598
奉化供电公司

公 告
某男婴，生日为2019年5月30日，2019年6月30日早上5点左右的时候，在宁波市奉化区

江口街道南渡村下街小桥头对面的一个破损无人住的房屋里面捡到，捡到时该男婴穿着花色衣
服还用一条绒垫包裹着，里面有一张红色布条的纸条，纸条上写着：小孩对不起，是妈妈无经

济条件养你，只能将你送人，还望好心人收养，健健康康，平平安安，感谢好心人收养，出生 2019年 5月
30日，农历2019年4月26日晚上8点10分。无其它东西。

请以上弃婴和儿童生父母或其他监护人自公告之日起60天内，到区民政局认领，逾期未认领的，视为
查找不到生父母的弃婴和儿童。联系电话：88689107 88689108

宁波市奉化区民政局 2019年8月6日

新华社北京8月5日电（新

华社记者 赵晓辉 李延霞 有

之炘 刘开雄）5日，人民币兑美

元离岸和在岸汇率先后突破“7”
的整数关口，引发市场高度关

注。人民币汇率缘何“破 7”？如

何看待“破 7”影响？未来走势怎

样？该如何应对？记者就此进行

了采访。

■外部风险变化致人
民币“破7”

5日上午 9点 16分，离岸人

民币兑美元一举达到 7.0315，随
后在 9点 40分左右突破 7.1。此

后，在岸人民币兑美元开盘后迅

速“破 7”。当日，人民币兑美元

中间价报 6.9225，下调 229 个基

点。

“受单边主义和贸易保护主

义措施及对中国加征关税预期等

影响，人民币对美元汇率有所贬

值，突破了 7元，但人民币对一篮

子货币继续保持稳定和强势，这

是市场供求和国际汇市波动的反

映。”针对人民币“破7”的原因，中

国人民银行第一时间公开表态。

专家认为，在外部风险出现

较大变化背景下，人民币汇率市

场情绪出现一定波动是正常现

象。

民生银行首席研究员温彬表

示，上周受美联储降息等消息面

影响，国际金融市场剧烈波动，美

元指数冲高回落，在岸和离岸人

民币兑美元汇率均突破“7”关口，

是市场情绪变化的反映。

在不少市场人士看来，人民

币“破 7”是市场力量驱动的结

果，也体现出当前人民币汇率更

具弹性。

“近期，央行密集就人民币汇率

问题公开表态，可以视为对金融市

场进行的预期管理。‘7’的整数位并

非‘红线’，打破整数价位的禁忌，更

应视为人民币汇率弹性提升的必然

结果。”招商证券首席宏观分析师谢

亚轩表示。

■人民币“破7”实际影
响有限

长期以来，人民币是否要“保

7”一直是业内关注的话题。事实

上，2015年“8·11”汇改至今，人民

币汇率“破 7”的压力曾几番来袭。

专家表示，“破 7”的象征意义大于

实际意义，心理影响大于实际影响。

“人民币汇率‘破 7’，这个‘7’
不是年龄，过去就回不来了，也不是

堤坝，一旦被冲破大水就会一泻千

里；‘7’更像水库的水位，丰水期的

时候高一些，到了枯水期的时候又

会降下来，有涨有落，都是正常的。”

人民银行有关负责人表示。

中国实施的是以市场供求为基

础、参考一篮子货币进行调节、有管

理的浮动汇率制度。“作为货币之间

的比价，汇率波动是常态，有了波

动，价格机制才能发挥资源配置和

自动调节的作用。”该负责人表示。

“随着人民币汇率形成机制日

益完善和市场化程度的提高，人民

币汇率的弹性也会增强，对于是否

‘破7’无需过度关注。”温彬表示。

谢亚轩认为，从近期央行多次

在离岸市场发行央票等措施来看，

央行的操作目标仍然从逆周期宏观

审慎的角度维护人民币有效汇率的

基本稳定。人民币汇率有弹性，有

韧性，是中国经济在外部冲击面前

具备更强韧性的前提条件。

人民币汇率的变动牵动着外贸

企业的神经。东方国际集团、上海

申航进出口有限公司等多家进出口

企业向记者表示，人民币汇率贬值

对于出口有一定利好，但是对于进

口不利，对企业而言，稳定的汇率才

是最重要的。

“‘破 7’对资本市场的影响将

处于可控状态，不会改变外资流入

我国债市、股市的整体趋势。”平安

证券首席经济学家张明说。

■人民币不具备持续大
幅贬值基础

“破 7”之后，人民币汇率怎么

走？

说到底，人民币汇率走势，长期

取决于基本面。在很多市场人士看

来，中国经济正是人民币长期稳定

的定海神针。

交通银行首席经济学家连平认

为，由于中国经济整体运行平稳，经

济增长的潜力将逐步发挥出来，这

对于支撑汇率的基本稳定会发挥积

极作用。

进入 2019年二季度以来，中国

经济下行压力加大。“但经济增长放

缓是全球性的普遍问题，而非中国

特例。如果横向比较，中国经济在

全球主要国家中仍有明显优势，横

向优势保证了人民币没有大跌的基

础。”嘉盛集团外汇分析师黄俊说。

除此之外，近年来在应对汇率

波动过程中，人民银行积累了丰富

的经验和政策工具，这也让市场对

人民币汇率的未来充满信心。

“保持人民币汇率在合理均衡

水平上基本稳定仍是监管层的核心

政策目标，且当前央行政策工具箱

丰富，综合考虑未来一段时期人民

币并不存在持续大幅贬值基础。”东

方金诚首席宏观分析师王青认为。

“人民银行有经验、有信心、有

能力保持人民币汇率在合理均衡水

平上基本稳定。”人民银行有关负责

人表示，将继续创新和丰富调控工

具箱，针对外汇市场可能出现的正

反馈行为，要采取必要的、有针对性

的措施，坚决打击短期投机炒作，维

护外汇市场平稳运行，稳定市场预

期。

■“以我为主”推进改革
开放不动摇

在多位市场观察人士看来，今

年以来，尽管外部形势风云变幻，但

国内经济金融政策取向坚持“以我

为主”，稳步推进改革开放，凸显了

战略定力。

近日，美联储下调利率，全球货

币政策进入宽松轨道，但中国央行

并未立即跟进下调利率。“预计未来

一段时期央行将主要依据国内宏观

经济走势，综合考虑内、外部平衡，

展开货币政策预调微调操作。”王青

认为。

人民银行在 5日的回应中亦显

示出了大国政策定力与自信。“中国

是主要经济体中唯一的货币政策保

持常态的国家，人民币资产的估值

仍然偏低，稳定性相应更强，中国有

望成为全球资金的‘洼地’。”

无论是一国货币还是一国金融

市场走势，最根本的决定因素在于

基本面。应对外界风雨，最关键之

处在于按照自己的节奏，做好自己

的事。

“改革开放是中国的基本国策，

外汇管理要坚持改革开放，进一步

提升跨境贸易和投资便利化，更好

地服务实体经济，‘破 7’后这一政

策取向不会变。”人民银行有关负责

人表示。

人民币“破7”：

正常波动影响有限 保持稳定底气充足
新华社香港8月5日电 香港

特区行政长官林郑月娥 5日上午会

见传媒时表示，一连串极端暴力事

件正将香港推向一个十分危险的境

况，呼吁市民和平表达诉求，不要破

坏香港繁荣稳定的未来。

林郑月娥表示，过去两个月香

港几经折腾，暴力令问题更加难以

解决，这种玉石俱焚的做法会把香

港推上一条不归路。

她强调，自由是香港的核心价

值，部分人以暴力表达诉求，罔顾他

人的自由权利，部分极端分子更是

污损国徽、将升起的国旗拆下抛入

海中，扬言要“搞革命”“光复香港”，

这些行为挑战国家主权，危害“一国

两制”，摧毁香港稳定繁荣。

林郑月娥表示，香港一直是世

界上最安全的城市之一，但在过去

的两周，暴力破坏行为不断升级，有

人堵塞主要干道，围堵、破坏警署，

损毁公物，甚至有一小撮极端暴力

分子纵火、扔汽油弹、制造炸弹、藏

有大量攻击性武器。

她呼吁市民无论有何诉求，均应

和平表达，阻碍他人上班，会影响到

很多基层家庭的饭碗生计，不要以香

港的未来、700多万人的生活作赌注，

社会的安全和稳定一旦被破坏并非

短时间内可以重新建立起来。

林郑月娥表示，由于事态正急

速发展并扩散到各行各业，警方由

5日开始会每日举行记者会，政府

部门也会按需要举行跨部门新闻发

布会，首场跨部门发布会于 5日下

午举行。

特区政府多名司局长出席会

见。政务司司长张建宗呼吁全体市

民紧守工作岗位，任何罢工和暴力

冲击对香港完全没有好处，除了影

响市民日常生活，也会影响到经济

活动。

财政司司长陈茂波表示，香港

经济正面临严峻挑战和巨大的下行

压力。过去两个月发生的暴力事件

更让香港不少店铺、酒楼和零售的

生意受到影响，有部分店铺更间歇

性被迫停业，餐饮、旅游、住宿、物

流、贸易等行业面临严峻形势。

陈茂波表示，多项经济指标不

容乐观。香港经季节性调整的第二

季度经济增长实际倒退 0.3%，意味

着经济增长已经失去了动力；出口

下跌速度加快，6 月份单月下跌

10%；投资情况在第二季同比下跌

12%，为 10年来最差；零售业 6月加

速下滑 6.7%，其中珠宝、首饰、钟表

下跌17%。

林郑月娥：

极端暴力事件将香港
推向十分危险境况

新华社西安8月 5日电 (记者

毛海峰 付瑞霞)随着人类对海洋

资源的探索、开发和利用越发迫切，

研究和发展仿生智能水下航行器成

为近年来全球海洋科学领域的一大

热点。日前，由西北工业大学研制

的滑扑一体自主变形仿生柔体潜航

器成功进行首航，标志着我国在高

性能仿生智能水下航行器的研制方

面迈出重要一步。

自主变形仿生柔体潜航器是科

技部重点支持的研究项目,以蝠鲼为

仿生原型，采用交替性滑翔与扑动的

滑扑一体推进模式，在水中具有高推

进效率、高机动性、高稳定性、低环境

扰动、低噪音,以及大负载空间、大负

载能力、海底软着陆等特点。

滑扑一体自主变形仿生柔体潜

航器项目负责人、西北工业大学航

海学院院长潘光对记者说，开展滑

扑一体水下推进技术研究，使潜航

器兼具水下航行器的高机动能力与

水下滑翔机的长续航能力，可有效

解决现阶段我国传统潜航器存在的

机动性、隐蔽性和续航时间综合能

力不足的问题。

这款滑扑一体仿生柔体潜航器

属于原理验证样机，翼展 0.8米，由

锂电池做动力,最高时速 1节，能够

逼真模拟蝠鲼的滑扑运动姿态。

我国研制出滑扑一体
自主变形仿生柔体潜航器

据新华社北京8月5日电（记

者 陈炜伟）国家统计局 5日发布

新中国成立 70周年经济社会发展

成就报告。报告显示，2018年全国

粮食总产量为 13158亿斤，比 1949
年增长4.8倍，年均增长2.6%。

报告说，新中国成立 70年来，

我国农业走过了辉煌的发展历程，

取得了举世瞩目的历史性成就，不

仅用不到世界 9%的耕地养活了世

界近 20%人口，而且百姓餐桌越来

越丰富，品质越来越优良。

报告显示，新中国成立初期，我

国畜产品供应总体不足。改革开放

后，特别是 1985年国家放开猪肉、

蛋、禽、牛奶等畜产品价格后，大牲

畜、生猪等传统养殖业发展迅猛，家

禽养殖加快发展，畜产品产量快速

增加，主要畜产品产量稳居世界第

一，禽蛋产量连续多年位居世界首

位。此外，水产品总产量自 1989年
起稳居世界首位。

70年来全国粮食总产量
增长4.8倍

鸟瞰神奇
班公湖

从空中鸟瞰班公湖（8月3日

无人机拍摄）。

班公湖位于西藏阿里地区日

土县，它的奇特之处在于，由东向

西水中含盐量递增。湖中分布着

10 余个岛屿，有游船供游人环湖

观光。

新华社记者 晋美多吉 摄

新华社北京8月5日电（新

华社记者 于文静）盛夏时节，正

是无锡阳山水蜜桃销售旺季。多

少年来，桃农们习惯了用除草剂

把杂草清得干干净净，认为这才

是勤快。可是当地种植大户、建

勤家庭农场的桃园不光不除草，

还特意买种子种草。这是为啥？

“村民们说种地可不是这样

的——撒肥料喂草吃，背地里叫

我‘孙傻子’。”家庭农场主孙建勤

说，被喊了10年傻子，他心里难过

而且迷茫，直到遇到了农技专家

们，才有了信心把“傻”继续下去。

47岁的孙建勤是个戴眼镜

的农民。个子不高，平头，说话时

候憨憨地笑。或许是借了名字里

的勤字，他总是闲不住。园子里

水蜜桃挂满枝，马唐草、水花生、

婆婆纳、苕子、紫云英等植物郁郁

葱葱，鸭子在鱼塘嬉戏。他的裤

兜里总揣把修枝剪，看到哪个枝

条长得太旺，上前咔嚓两下便解

决问题。

桃园种草是孙建勤和专家们共

同碰撞出的火花。十多年前，因为

有过种葡萄受除草剂影响的经历，

他在种桃时尝试不用除草剂，通过

查阅资料知道果园生草是良法。“除

了自然生草、人工种草，就连村民割

后不要的草，我也要捡回来放在园

子里。”他说，面对村民说傻，农技专

家一直给予鼓励和指导。

“只要有机会我们就给桃农讲

解果园生草的好处，不合理地喷洒

除草剂会让土壤板结、桃树流胶加

重，如果不小心喷洒到树上，则会使

叶片黄化脱落。果园生草不仅保

墒，增加土壤有机质含量，激活微生

物活动，疏松土壤，有利于蚯蚓繁

殖，而且增加植物多样性，东亚小花

蝽、瓢虫、中华草蛉及肉食性螨类等

优势天敌数量明显增加，制约害虫

蔓延。”国家桃产业技术体系岗位科

学家马瑞娟说。

孙建勤以最爱的豆科植物紫云

英举例说，根瘤菌可以固氮，为土壤

增加营养；花期从 3月底到 5月上

旬，树上粉桃花，树下紫云英，果园

更美；5月上中旬结籽，可以收获种

子；5月下旬枯萎后覆盖地面，保水

保肥。通过生草种草和覆盖秸秆等

方式，能够减少化肥和农药用量至

少20%。

“桃园生草技术推广了多年，之

前一直难落地，农民习惯把园子清

得‘一片草芽都不长’。”国家桃产业

技术体系南京试验站站长宋宏峰

说，农村特别需要能接受新技术新

理念、能带动农民的新农人。

多年来，随着桃园生态变化，水

蜜桃品质也在改变。在科技人员指

导下，阳山越来越多桃园实现草木

共生，应用宽行种植、长枝修剪、病

虫害绿色防控、施用有机肥等技术，

果型和品质越来越好，连续多年在

江苏和全国获奖。

阳山水蜜桃如何能走得更远，

孙建勤也在琢磨：

——皇帝的女儿也愁嫁。让农

民既会种植，又懂市场和经营挺难，

能不能发挥政府和行业协会力量对

接产销？

——未来谁种桃？放眼桃园、

水蜜桃交易市场都是白发老人，年

轻人最多只在末端电商管销售。能

否开发性价比高的果园实用农机？

——什么才是真正的好桃？白

里透红的大果价高且畅销，但大果

需要肥料多，白里透红则需要套袋，

不仅影响光照降低糖度，而且增加

约五分之一成本。能否引导消费，

不以大为贵、粉红为美，而以糖度区

分好桃？

如今，手机已经成为孙建勤的

新农具。里面安装最多的是农业技

术App，微信朋友圈里发得最多的

是桃园花草，有时他也会幸福地自

嘲：“这是种桃还是种草？”

或许，他自己的话就是最好的

答案：给小草一点空间，它会还你一

个缤纷的世界。

水蜜桃园为何种了草？


